

Comentario / David Páramo Chávez (Analista Financiero)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- "Bien por la decisión que tomaron los diputados de decir que las vacaciones no todas sean de un solo golpe. Un trabajador nuevo que tomara 12 días obligatorios seguidos, mejor la mitad en un tramo y los demás que se vayan repartiendo como se pongan de acuerdo. ¿Usted conoce a muchas personas que quieran estar 12 días fuera del trabajo en su primer año? Yo no".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALktFyVGXPXOdFI&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211596&parId=75F18D3264FEE48F%211563&o=OneUp